



Unión Africana y Unión Europea abordan en Angola establecer lazos de cooperación

Description

(Luanda) La séptima Cumbre de la Unión Africana (UA) y la Unión Europea (UE) comienza hoy en Angola, dedicada a los 25 años de la cooperación entre ambos bloques.

La víspera llegó a Luanda un importante grupo de jefes de Estado y de Gobierno, así como vicepresidentes, cancilleres y ministros que encabezan las delegaciones de sus países al evento, que concluirá mañana con una declaración.

El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, y el presidente del Consejo Europeo, António Costa, estuvieron entre las figuras que arribaron a esta capital para participar de la cita, en la cual se espera la participación de comitivas de 42 países africanos y 26 del bloque del llamado Viejo Continente.

La cumbre, que se realizará en el nuevo Salón Protocolar inaugurado en ocasión de los 50 años de la independencia en Luanda, tendrá como lema Promover la paz y la prosperidad a través de un efectivo multilateralismo.

Dedicada al medio siglo de la liberación angoleña del colonialismo y a los 25 años de la alianza entre la UA y la UE, la reunión hará un análisis del progreso hecho hasta la fecha y sentará las bases para los próximos tres años.

Tendrá dos sesiones temáticas fundamentales, una dedicada a la paz, la seguridad, la buena gobernanza y el multilateralismo, y otra vinculada a la prosperidad, personas, migración y movilidad.

De forma paralela sesionará un foro de negocios para promover el intercambio comercial entre la UA y la UE, en el cual se espera la participación de 600 personas en el lugar, y otro número de manera online.

Paneles sobre financiamiento, transporte y logística, entre otras áreas de interés para las inversiones, estarán en la agenda de la reunión.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025